
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

4 H26.7.22（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

第4回（通算1330回）例会
例会変更
◎7/28(月)郡山北RC→6：30PM～　納涼会　姑娘飯店
◎7/28(月)福島グローバルRC→6：30PM～
　福島しんたつRCとの合同例会　福島県青少年会館

横田　三郎　幹事幹事報告

　ゲイリーＣ．Ｋ．ホァンＲＩ会長は中国南部のお生まれで、台
湾で過ごされ、アメリカで教育を受けられました。現在は台
北RC会員です。RI会長テーマは“LIGHT UP ROTARY”
（ロータリーに輝きを）です。その思いを尊重されて野﨑潔
ガバナーは「ロータリーの心を大切に　ロータリーを活性
化させよう」として7つの項目を掲げられました。これについ
ては公式訪問の時にガバナーが解説されることと思いま
す。ガバナー補佐の仕事は地区とクラブとのパイプ役とし
て、連携を良くして活性化することであると思います。2名
の幹事にお願いして3名の水戸黄門スタイルで、各クラブ
の訪問を楽しくやっていきたいと思います。郡山安積RCさ
んの益々のご発展と皆様のご健勝を祈念いたします。

加藤昌幸ガバナー補佐挨拶

　去年6月に会長を終えてほっとしていたところに、急遽、
分区幹事の役が回ってまいりましたので、メンバーからは
「ご愁傷様」と言われます。加藤ガバナー補佐のかばん持
ちとして何度かお邪魔することと思いますので、今後とも
ご指導、ご協力よろしくお願いします。

小川則雄中央分区幹事挨拶

会長あいさつ

　本日は加藤ガバナー補
佐、小川中央分区幹事に
お越しいただきましてあり
がとうございます。まず連
絡事項から申し上げます。
本日6時半より会員増強
特別プロジェクトリーダー
の打ち合わせ会を行いま
すので、私、幹事、伊野委

員長、石塚副委員長、川島さん、増渕さんのご出席よろし
くお願いいたします。今週土曜日に地区の会員増強セミ
ナーがありますので伊野さん、石塚さんのご出席よろしく
お願いいたします。
　私は3ヶ国語を勉強中ですが、日本語ほど難しいものは
ないと思います。日本人は言語能力が高く、間違ったこと
を言ったとしても、それに対する斟酌能力が非常に高い
民族性を持っていると思います。例えば日常茶飯事を「に
ちじょうちゃはんじ」と言ったとしても理解できます。コマー
シャルなどでよく聞く「疲労回復」はよく考えてみるとおかし
な表現ですが、疲労を回復すると理解できるわけです。日
本の言語感覚というか理解力が素晴らしいと思うのは、
枕草子の中の「ふたつもじ　うしのつのもじ　ながれもじ
　ゆがみもじとぞ　きみをおもほゆ」という一節です。ひら
がなの「ふたつもじ」とは「こ」であり、「うしのつのもじ」とは
「い」、「ながれもじ」とは「し」、「ゆがみもじ」とは「く」です。
表現する方も素晴らしいですが、何が言いたいかを理解
できた当時の日本人の素養も非常に高いなと思います。
言葉の表現力が豊かでない現代人は時として失言めい
たことを言うこともありますが、言葉に惑わされないで日本
古来からの言語に対する能力、斟酌をおおいに発揮して、
友情を深めていただきたいと思います。

大川原　利信　会長

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
19名

欠席者数
10名

出席率
65.52％

前回修正率
79.31％

前々回修正率
79.31％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

■ ビジター

  ロータリー財団委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
◎伊野　勝彦さん（加藤ガバナー補佐、小川中央分区幹事
　をお迎えして。川島さんの卓話楽しみにしています。）
◎高縁　勝一さん（川島さん本日はよろしくどうぞ。）
◎小橋　達夫さん（川島さんの話は、魚、ゴルフ？）
◎古山　英夫さん（川島さん卓話楽しみにしています。）
◎溝井　宇一さん（川島さんの卓話を楽しみに！）
◎横田　三郎さん（卓話楽しみに。）
　大川原利信さん・小野塚昇一さん・川島　　忠さん
　根本　良一さん・挽野　喜孝さん・増渕　幸三さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
◎高縁　勝一さん（川島さん卓話楽しみにしております。）
　大川原利信さん・平石　典生さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎加藤昌幸ガバナー補佐（今日はよろしくお願いいたします。）
◎小川則雄中央分区幹事（今日はよろしくお願いいたします。）
◎小橋　達夫さん（川島さんの卓話を楽しみにしています。）
　大川原利信さん・遠藤　道行さん・伊藤　重幸さん
　三瓶　徳道さん・根本　克則さん・挽野　喜孝さん
　村上　秀元さん・横田　三郎さん

ー閉会点鐘

◎中央分区ガバナー補佐　加藤　昌幸　氏（郡山東RC）
◎中央分区幹事　　　　　小川　則雄　氏（　　〃　　）

会員卓話

　私は田村商工会会長と
なって3年目になります。田
村商工会は富久山、安積
に次いで3番目に会員の多
い商工会で、現在350社の
会員さんがおられます。田

村地区には田村神社や大安場古墳や守山城もあって歴
史が古く、昔から栄えておりました。20・21日には田村神社
のお祭りがあり、大きな盆踊りの櫓が建ち、たくさんの露天
が並び、田村商工会でもお店を出しました。
　田村商工会では残念ながら去年は12名が退会されま
したが、10名が入りました。退会者が出ないように一生懸
命やっているところですが、退会されたほとんどは工業関
係者で、体力的に限界がきて後継者もいないために廃業
したということです。商工会に相談してくれれば会社組織
を作るなどして存続できると思うのですが、職人さんなの
で自分のやり方でいいとやってきてしまっています。技術を
継承しなければならない会社は、早めに若い人に引き継
がなければ将来性はないということになります。ただ仕事
をして儲けるという形ではこれからは済まないと思います。
将来の設計図を作り、人を使うことで社会に対する責任を
持ち、経営指針・予算・今年度目標・将来の行方などをきち
んと作らなければならないと思います。10年ほど前にあっ
た携帯電話の組み立てをする会社は、毎年多額の設備
投資をして儲けていたのですが、海外で安く作るようにな
ってから仕事が全く無くなり、あっという間に姿を消してし
まいました。景気の良い時は高級車を乗り回してすごい勢
いでしたが、儲かっていても計画的ではなかったため、利
益をどうしていいか分からなくなっていたようです。
　求人誌をいくつか持ってきました。私のコンビニ業界も
非常に人材不足です。求人広告を出しても最低賃金で
は人は来ません。私たちはリクルートの社員を呼んで講習
会を受けています。福島県はじめ東北は対応が遅いと言
われます。求人を出して電話がかかってきたら、都合のつ
く最短の日に面接をすることから入らなければならないと
指導されます。電話をしてくる方は何社にもかけています
から、良い所があればそこでストップしてしまいます。賃金
は高めに設定して早めに対応し、面接に来た時には必ず

相手のことを十分に聞き、こちらのことも十分に説明して
あげることが最低のルールであり、面接のテクニックだと言
われております。
　コンビニの世界では接客レベルを上げてきています。接
客は金をかけずに客を呼ぶことができますが、若い人は
簡単でも40才を過ぎると訓練を窮屈に思い、なかなかうま
くできるものではありません。一人3,000円ほどの約6時間
のトレーニングは、接客の必要性から教えるので、帰って
来るとお客さんとの目線が変わります。私も現場にいる時
は従業員の前でやって見せています。コンビニではネット
で申し込めば近くの店から配送するサービスも始まってい
ます。これからも一生懸命やっていきたいと思います。

川島　忠　さん


